

Miguel Díaz-Canel souligne qu'il n'ira en aucun cas au Sommet des Amériques



La Havane, 25 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné à La Havane qu'il n'ira en aucun cas au Sommet des Amériques, prévu le mois prochain à Los Angeles.

Il s'est ainsi exprimé lors d'une réunion du Conseil des ministres.

«Nous savons tous que le gouvernement des Etats-Unis a conçu dès le début ce Sommet des Amériques de manière non inclusive... C'était dès le but leur intention d'en exclure plusieurs pays, dont Cuba, malgré la forte clameur régionale exigeant de mettre fin aux exclusions dans ce genre de rencontres.

Il est aussi bien connu que les Etats-Unis font des démarches intenses et qu'ils ont exercé des pressions brutales pour faire taire les revendications justes de la plupart des pays de la région concernant la tenue d'un Sommet inclusif.

«Pour notre part, reste à exprimer nos remerciements pour la position courageuse et digne des pays qui ont élevé leur voix contre les exclusions au Sommet des Amériques. Aussi, nous voudrions faire remarquer que nous partageons la position des leaders de la région qui ont exigé avec fermeté que nous devons tous être invités sur un pied d'égalité. Or, dans les conditions que tous ces processus liés au Sommet ont eu lieu et en raison de l'attitude maintenue par le gouvernement des Etats-Unis, je peux vous assurer que je n'irai en aucun cas au Sommet des Amériques».

Source: NTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288948-miguel-diaz-canel-souligne-quil-nira-en-aucun-cas-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba